
令和元年度 第３回嘉麻市総合教育会議 会議録 

 

■ 議会等の名称  令和元年度 第３回嘉麻市総合教育会議 

■ 開催日時      令和元年１２月４日（水） １５：００ ～ 

■ 開催場所      嘉麻市役所 碓井庁舎３階 委員会室３ 

■ 公開又は非公開の別    一部非公開 

■ 非公開の理由   資料及び説明内容に学校名が出るため 

■ 出席者等 

・出 席 者  市  長 赤間 幸弘   教育委員長職務代理者 豊福 眸子 

教育委員 佐竹 正利  教育委員 辻田 喜美   教育委員 犬丸 隆行 

教育長  木本 寛昭  副 市 長 白石 二郎 

 ・欠 席 者  なし 

 ・執行機関  総合調整監 秋吉 俊輔 

企画財政課 課長 大村 輝生  課長補佐 廣谷 友紀  係長 松岡 彰 

教育委員会 学校教育課長   柴田 きよみ  学校教育課参事  大森 雅明 

学校教育課長補佐 赤坂 晋    学校教育課長補佐 日髙 典子 

学校施設課長   原岡 隆徳   生涯学習課長   末永 康洋 

スポーツ推進課長 西野 浩 

■ 傍聴人数（会議を公開した場合のみ） なし 

 

■ 議題及び審議の主な内容 

 

１．協 議 

（１）嘉麻市教育基本方針（案）について 

  嘉麻市教育基本方針（案）について、下記の内容を事務局より説明 

①小中連携・一貫教育への取組み 

②小中連携・一貫教育への取組みの成果 

③小中一貫教育の制度 

④小中一貫教育先進地の事例 

⑤嘉麻市の目指す教育の方向性 

⑥小中一貫教育制度化の経緯 

 

 ２．報 告 

（１）学校施設整備に関する調査特別委員会報告資料について 

    １２月１０日に開催される学校施設整備に関する調査特別委員会報告資料として、これまで

民生文教委員会において、随時説明していた学校施設整備見直し経緯について、簡潔にまと

めた資料を作成し、報告する予定としている。 

 

  （２）稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会の進捗状況について 

    令和元年１０月から稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会を設置し、諮問内容として



①計画候補地について、②配置計画について、③空間計画、平面計画について、④その他基

本計画作成に必要な事項について、審議を行っており、１２月１９日に答申（案）をいただ

く予定としている。稲築東中学校区小中一体型校施設整備基本計画については３月を目途に

策定する予定としている。 

 

（３）嘉麻市教職員の人権意識、人権・同和教育に関する調査について 

    平成２８年１１月に福岡県教育委員会が実施した教職員の人権意識、人権・同和教育に関す

る調査をほぼ同じ質問項目で平成３１年２月に嘉麻市全教職員を対象に実施した。 

    県の調査と比較すると、概ね嘉麻市の教職員の方が県全体よりも人権問題に関する知識や、

人権意識については良い方に高い結果となったが、年齢層別で比較してみると５０代の教員

は県全体よりも良い方に高いが、２０代の教員は低い項目が多いという結果となった。 

その対策としては、夏季休業中に全教職員を対象とした人権同和教育に関する研修会の開催

や、地域の行事や実践交流会の参加、教職員の各種研修会への積極的参加を校長が促すな

ど、特に若い教職員に対しての取組を強化していく。 

 

《主な質疑及び意見等》 

〇この調査は嘉麻市独自で改めて調査をしたものなのか。県も同じ調査をやっているのであれ

ば県の調査結果から嘉麻市のデータを抜き取ることはできないのか？県全体と比べるだけで

なく飯塚市など筑豊地区の他の自治体と比べたりするもの１つの手段だと思う。 

⇒嘉麻市として調査結果を提出するのではなく、各学校から提出しているので嘉麻市の調査

結果は分からないため、改めて嘉麻市独自の調査を行った。 

 


